

Muerto Vivo

Referencia:

Juan 11:1-44

"Yo soy la resurrección y la vida; el que cree en mí, aunque esté muerto vivirá." Juan 11:25

Objetivo

Explicar que la muerte es pasajera, que los que confían y guardan la palabra del Señor resucitarán.

Recurso Utilizado

Vasos descartables, bolígrafos y cinta crepé. Dibujar un rostro en el vaso.

Introducción

¡Qué bueno es tener amigos y poder jugar juntos! ¿Jugaron al "muerto vivo alguna vez? Cuando decimos "muerto", el niño se agacha, pero cuando decimos "vivo", el niño se levanta. ¡Es muy bueno poder divertirse con los amigos!

Historia

Jesús tenía un super amigo, su nombre era Lázaro, y siempre estaban juntos. Jesús visitaba a su amigo, conversaban mucho sobre los milagros y sobre lo que estaba sucediendo en sus vidas (dar a los niños un vaso, con la cara representando a Lázaro).

Pero, un día Lázaro comenzó a sentir algunos dolores (frotar el vaso), esos dolores eran muy fuertes. Él tomó varios medicamentos, pero no mejoró y ya no podía levantarse de la cama. Entonces las hermanas de Lázaro, María y Marta lo vieron gimiendo de dolor (apretar el vaso y poner pedazos de cinta crepé en el vaso) y decir: "Vamos a avisarle a nuestro amigo Jesús, solo él puede sanar a nuestro hermano.

Jesús recibió el mensaje de las hermanas de Lázaro y comenzó a hacer el viaje para encontrarse con su amigo. Pero la enfermedad fue empeorando más y más, y Lázaro terminó muriendo (aplastar todo el vaso). Jesús sabía todo lo que sucedía, sin embargo, solo él tenía el poder para despertar a su amigo. Cuando las personas mueren, es como si estuvieran durmiendo y solo Dios tiene el poder de despertarlas de ese sueño.

Cuando Jesús llegó, ya hacía cuatro días que Lázaro estaba muerto. Jesús pidió que lo llevaran donde estaba Lázaro. María le dijo: "Señor, si hubieses estado aquí, no habría muerto mi hermano". Cuando Jesús llegó hasta el lugar donde estaba Lázaro, dijo: "¡Lázaro, ven fuera!". Entonces Lázaro (vaso), que estaba acostado y no se levantaba más, comenzó a moverse, sus pies pisaron el suelo, sus brazos se movieron y él se levantó (estirar todo el vaso y quitarle las cintas) y fue hasta donde estaba su amigo Jesús.

Llamado

Saben niños, cuando Jesús regrese en las nubes del Cielo, llamará a las personas fieles que murieron confiando en su amor y poder. Esas personas resucitarán como Lázaro. Y viviremos en un lugar muy especial donde nunca más habrá muerte ni dolor, ¡ese lugar es el Cielo! ¿Quién desea ver allá en el cielo a personas queridas que murieron?